



寒さも厳しくなり、本格的な冬が近づいてきました。給食では冬野菜がたくさん登場したり、園庭で育てていた大根も収穫されたりと子ども達は冬の味覚も楽しんでます。もりもり食べて力をつけ寒い冬を元気に過ごしましょう！



白菜ちぎり～ひよこ組～



冬の野菜の人気者！白菜をちぎるお手伝いをしました。初めてさわる冷たい白菜の感触に不思議そうにする子や、ソワソワして早くさわりたいそうにする子もいました。



これが白菜って
いうお野菜だよ～



これはなんだろう…！

完成したよ～！



ちぎり始めるとみんな夢中になっていましたよ♪「もうちょっといる！」と次を欲しがる子も！なかなかさわることのない大きな白菜をあっという間にちぎってくれました。初めての体験を楽しんだ子ども達でした。

～おしらせ～

来月は園で収穫された大根を使って、ひばり・つばめ組が郷土料理の「煮なます」作りに挑戦します！とてもおいしいので、お楽しみに♪

☆おでんパーティー開催☆

米山台保育園全員で、おでん作りをしました！みんなワクワク♪やる気満々で取り組みました。それぞれのクラスの様子をお伝えします。

ひよこ組 はんぺんちぎり

あひる組 ちくわちぎり



僕もがんばる！



ゆびわみたい～♪



給食室まで運ぶよ！



すずめ組 こんにゃくちぎり

つばめ・ひばり組 大根の皮むき・切る



先生見て！
できたよ！



スプーンを
使って…！



園で収穫された
おでん大根を
使いました！◎

みんなで作ったおでんは出汁もたっぷり出ている最高の味でした♡自分たちがちぎったり切ったりした食材を見つけて嬉しそうに完食していました。

